

ロータリアン—— 奉仕に結束—平和に献身

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE-DEDICATED TO PEACE

1987-88年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 チャールズ C. ケラー
- 第 256 地区ガバナー 安藤文夫
- 会長 — 熊倉 昌平
- 幹事 — 内山 辰策
- S A A — 川又嘉瑞範、帰山忠家
- 例会日 — 毎週水曜日12:30~
- 例会場 — 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
- 事務局 — 三条市旭町2-5-10 (TEL-35-3477) (TEL 34-3311)
- クラブ会報委員 — 加藤紋次郎、平原信行、池田俊一、箱崎源伸、渡辺喜彦

出席率：会員 64名中 51名 : 先々週出席率： 91.94% (前年同期 89.39%)

今日のお花：タマシダ、デンハーレ

ヴィジター：

ゲスト：

先週のメークアップ： 12/21 三条南へ 五十嵐晋三君、広岡豊作君、斎藤権八君、斎藤弘文君

12/12 三条北へ 高橋清見君、鈴木宗資君、藤田紘一君、吉田 晃君

◎設立1周年記念ご招待として

藤田説量君、日戸平太君、上木六治君、岩井和夫君、熊倉昌平君、内山辰策君

会長挨拶： 熊倉会長

昨日、三条北ロータリークラブの創立一周年記念& X'masパーティーが催され、藤田直前ガバナー、岩井特別代表、日戸前会長、上木前幹事と内山幹事、私の6名が御案内を戴き出席して参りました。

藤田直前ガバナーは「若さに期待します」と励ましを込めてお祝いの言葉を述べられ、パーティーは大変盛況で、「若さをたづねて新しきを知る」感がしました。

19日に精神薄弱者厚生施設の「いからしの里」で、いからしの里、杉の子工房、さくらの家の合同クリスマスパーティーがありました。



「いからしの里」は昭和55年に開設され、金子左武郎さんが理事長、酒井誠治先生（現理事長）が園長として、深い慈しみの心をもって教育、運営に当たってこられました。

当クラブから渡辺惣吉さん、平原信行さん、吉田 晃さん、内山幹事と私でサンタクロースに扮して、プレゼントを園児全員に渡して来ました。

渡辺惣吉さんは毎年これに参加しておられ、「継続」は大きな価値だと思いました。

幹事報告：内山(辰)幹事

・年次大会事務局より俳句集がとどいております。

・富士海外旅行㈱より ミュンヘン大会記念誌並びにフィラデルフィア大会参加旅行ご案内送付について

ニコニコBOX ¥ 21,000



- 中川君 過報に10歳若い写真をのせていただきました。
- 高橋(一)君 大変おそになりましたが、30年の記念誌が出来ました。渋谷さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 松谷君 藤田先生ぐいのみありがとうございました。楽しく使わせていただいております。
- 榎本君 16日の忘年会、出張で欠席しました、すみませんでした。
- 藤田(紘)君 先回夜の例会には道足の悪いところ大勢御出席をいただきました、有難う御座いました。
- 五十嵐(綾)君 久し振りの例会出席です。
- 堀川君 X'masサンタクロース欠席、申し訳ありませんでした。
- 上木君 卓話ピンチヒッターです。よろしく。
- 野村君 30周年記念誌が予定通り出来上がりました。高橋委員長各委員の皆さん大変ご苦労さんでした。お礼申し上げます。これで30周年記念行事が全部終了いたしました。
- 吉井君 先日の忘年会大変お世話になりました。
- 熊倉君 今年もどうやら歳末になりました。来年も良い年であります様に。
- 内山(辰)君 昨日三条北ロータリークラブの1周年記念の集いに出席させて戴きました。
- 藤田(説)君 30周年記念誌に写真をのせて頂きまして誠におもはゆいものがあります。有難うございました。
- 伊藤君 酒は飲めないので戴いたグイ飲みでミニカップ代りにコーヒーをのんで使わしてもらい、重宝しております。藤田さんありがとうございました。

家族紹介：

野水文治会員



昭和28年5月結婚

長男 57年結婚、現在子供1人、来春2人目が誕生の予定。スープのさめない距離に居住。

長女 60年結婚、子供1人、東京在住。夫は丸紅機械貿易に勤務。

今年4月、住み込みのお手伝さんが嫁に行き、現在は夫婦二人だけの生活をエンジョイして居ります。

伊藤広一会員

妻は昭和8年3月西四日町（三条物産㈱）佐藤正三郎の長女として生まれ、初枝と言います。

私は25歳の時に五・三の桐で祝福され結婚しました。連添って、アッと言う間に30年になります。子供3人全部男腹だったようです。一人は三井物産勤務中、一人は私の会社に従事活躍中、一人は只今東京で学生です。

年をとった現在は二人きりで新婚生活の水入らずの楽しい毎日を送らせて貰っています。

孫も小学生を頭に三人です。全部又男腹です。老後病気をした時の為に女の子が欲しいのですが作り方を教えて下さい。



堀川政雄会員



家族との写真がなくて、ようやく一枚みつけました。今年の夏（62.8）、京都でのものです。

家族（女房）との旅行は仕事がらみの関係で一年に一回のみ。

子供は三人で二人は目下東京での学生生活、末っ子坊主（中三）と女房の母子家庭、親父は寝るときのみ在宅。

志をたてて20年、念願の新居落成。



フォートトピックス

藤田説量直前ガバナー事務所 台北西北ロータリークラブ（台湾）訪問



例会で挨拶する藤田説量直前ガバナー



バーナ交換に立ち合う藤田直前ガバナー

次週例会 12月30日 卓話 中国を旅して 鈴木宗資会員

次々週例会 1月6日 年始挨拶 会長・幹事